



本校
ホームページ
QRコード

1学期期末テスト期間始まる



天気予報では、近いうちに梅雨入りとなりそうです。

令和6年度1学期も折り返しを過ぎ、残すところ1か月あまりとなりました。これまでの間、宿泊を伴う行事が行われるなど、各学年ともあわただしさを感じる毎日だったと思います。そのようななか、本日（11日（火））から1学期期末テスト期間に入ります。本年度、最初の定期テストとなります。（期末テストは、6月18日（火）～20日（木）の3日間で実施します。）

期末テストは、これまで学習してきた内容から出題されることもあり、各教科でテスト範囲はやや広がります。以前、この便りのなかで同じようなことをお伝えしましたが、『（家庭での）テスト勉強の計画と実行』が大切になります。計画を立てる際には、あまり夜が遅くならないようにするなど、健康面にも配慮してほしいと思います。

テスト期間に入ったところですが、本来、テスト期間（1週間）だけでのテスト勉強というのは大変です。やはり、日々の取り組みが大切です。『0時から▽時までには学習時間にあてよう！』と毎日の生活のなかに学習時間を計画し取り組んでいきましょう。『継続は力』です。テスト当日、学習した成果が発揮できますように…。

教育実習を終えて

本校の卒業生が、教育実習生として5月13日（月）から3週間、生徒たちと一緒に過ごし、5月末に全日程を終えました。実習生の方のメッセージを紹介します。



お世話になっております5月13日から大池中学校に教育実習生として学ばせていただきました。

大池中学校に教育実習に来て3週間が経ちました。大池中学校は私が7年前に在籍していたときと変わらない校舎で大変懐かしい思いがあります。7年前は生徒としてでしたが、今は先生として私が学んだ校舎と同じ校舎に通っているのはとても感慨深いものがありました。主に、2年生で授業をさせていただいたのですが、子どもたちの学ぼうとする姿勢は素晴らしく、私の未熟な授業にも必死に学ぼうとする姿勢に感化され、私も生徒に負けじと学ぼうという思いでこの3週間で過ごさせていただきました。生徒たちのおかげで私自身も成長することができました。子どもたちには本当に感謝しています。

私から生徒に伝えたいことは、友達や仲間を大切にすることです。私はこれまで多くの困難に直面してきました。しかし、その度に友達や仲間が支えてくれたおかげで、どんなに厳しい状況でも乗り越えること

ができました。彼らの励ましの言葉や温かい笑顔は私にとって大きな力となりました。友達や仲間の存在がなければ、今の私はいないと思っています。それほど友達や仲間の存在は偉大なものでした。皆さんも友達や仲間とともに過ごす時間や共有する思い出を1つ1つ大切に、これから先の将来へと踏み出して行ってほしいです。

3週間という短い間でしたが、お世話になりました。ありがとうございました。



スマホ・ケータイ安全教室

5月31日、PTA文化教養部の方々にご協力いただき、見出しの教室を開催しました。講師として、KDDIスマホ・ケータイ安全教室認定講師の方にお越しいただきました。便利な情報機器を安全に使用するため気をつけなければならないことを教えていただきました。学習用タブレットも日々使用しています。今回の教室を、情報機器の安全利用に役立ててください。

教育相談を行いました

6月6日（木）まで、各担任による定期教育相談を行いました。

（学級によっては、この日以降も続いているところがあります。）

なお、今回の教育相談の場だけでは伝えきれなかったことがあるかもしれません。また、これからの生活のなかで心配（不安）に思うことがあるかもしれません。そのようなときは、学習用タブレットのスクールライフノート（心の天気や日記等）を活用したり、担任等まで知らせたりしてください。